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Par	courriel		
	
	
Mercredi,	6	mars	2019		
	
Jean-François	Morin		
Chef	de	division	de	l'urbanisme	et	du	développement	économique	
Direction	de	l'aménagement	urbain	et	des	services	aux	entreprises		
Arrondissement	de	Ville-Marie	
	
	
Objet	:	Consultation	publique	sur	l’avenir	du	secteur	des	Faubourgs		
	
Monsieur	Morin,		
	
Lors	de	la	séance	d’information	du	19	février	2019,	des	citoyen.ne.s	ont	adressé	des	questions	à	
votre	équipe,	dont	certaines	sont	toujours	en	attente	d’une	réponse.	D’autres	citoyen.ne.s	ont	dû	
quitter	la	séance	avant	de	pouvoir	poser	leurs	questions.	Nous	les	avons	donc	recueillies	par	écrit.	
Vous	trouverez	ci-dessous	l’ensemble	de	ces	questions.	
	
La	commission	vous	saurait	gré	de	lui	faire	parvenir	vos	réponses	d’ici	le	20	mars	2019	,	afin	qu’elle	
puisse	 rapidement	 les	 envoyer	 aux	 personnes	 concernées	 et	 les	 publier	 sur	 la	 page	web	 de	 la	
consultation.		
	
	
Suivi	des	questions	adressées	aux	représentants	de	l’arrondissement	à	l’occasion	de	la	séance	
d’information	du	19	février	2019	
	
	
Question	1	de	Gaétan	Auger	
	
«	(…)	Ma	question,	c'est	qu’il	y	a	eu	une	étude	en	1998	pour	inverser	la	courbe	du	CP.	Cette	étude-
là	avait	été	faite	par	la	Société	du	Port	ainsi	que	le	CP.	Est-ce	que	ce	serait	possible	de	déposer	cette	
étude-là	pour	que	les	citoyens	y	aient	accès	et,	comme	ça,	il	aura	peut-être	possibilité	de	mettre	ça	
à	jour	et	regarder	aujourd'hui	qu’est-ce	que	ça	veut	dire	?	»	
	
(Transcription	de	la	séance	d’information	du	19	février	2019,	document	7.1.1,	L.	1597-1602)	
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Question	2	de	Victor	Balsis	
	
«	(…)	Alors,	je	vais	terminer	avec	ma	demande.	Je	sais	que	la	Ville	dispose	des	maquettes	3D,	je	
pense	que	vous	utilisez	ça	aussi	dans	la	promotion.	J’aimerais	savoir	si	l’OCPM	peut	release,	
produire	ça,	mettre	ça	disponible	sur	votre	site	en	version	SketchUp,	c'est	gratuit	là,	il	y	a	une	
version	gratuite.	Comme	ça,	on	pourrait	mieux	promener,	on	pourrait	voir	peut-être	les	
propositions	que	vous	avez	faites	en	plan	qui	nous	donne	pas	vraiment	l’idée	de	l’ampleur	dans	la	
section.	
(…)	
Bruno	Collin	:	Oui.	Bien,	en	fait,	on	a	des	données	qu’on	peut	mettre	en	données	ouvertes,	puis	il	y	
a	des	choses	qui	sont	liées	aussi	à	nos	consultants	qui	travaillent	pour	la	Ville,	puis	on	ne	peut	pas	
aller	fouiller	dans	leurs	affaires	à	eux.	En	tout	cas,	on	va	vérifier	qu’est-ce	qu’on	peut	faire.	»	
	
(Transcription	de	la	séance	d’information	du	19	février	2019,	document	7.1.1,	L.	1851-1871)	
		
	
Questions	écrites	recueillies	à	l’occasion	de	la	séance	d’information	du	19	février	2019	
	
	
Questions	de	Benoît	St-Jean	
	
Question	3.1		
«	Est-ce	envisageable	de	concevoir	un	axe	nord-sud	dans	une	philosophie	de	trame	verte	
(développement	durable),	allant	du	fleuve	jusqu’au	parc	des	Royaux	(et	même	jusqu’au	parc	
Baldwin),	et	passant	par	le	métro	Papineau,	puis	par	le	parc	des	Faubourgs	au	cœur?	»	
	
Question	3.2	
«	Le	parc	des	Faubourgs	devient	un	centre	d’activités	culturelles	et	autres.	Va-t-on	penser	un	
cadre	réglementaire	pour	respecter	la	sécurité	et	la	quiétude	(bruit)	des	riverains	du	parc?	»	
	
Questions	d’André	Boisclair	
	
Question	4.1	
«	Le	2	avril	2017,	la	Société	Radio-Canada	(SRC)	faisait	état	d’une	entente	entre	la	Ville	de	
Montréal	et	le	gouvernement	fédéral	de	120	millions	de	dollars	pour	revitaliser	les	abords	du	pont	
Jacques-Cartier.	Qu’est-il	advenu	de	cette	entente?	»	
	
Question	4.2	
«	Le	service	des	travaux	publics	a-t-il	validé	les	hypothèses	présentées?	»	
	
Question	4.3	
«	Est-ce	que	de	l’information	sera	disponible	sur	l’état	des	infrastructures	sur	le	domaine	public?	»	
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Questions	de	Pascale	Thérien	
	
Question	5.1	
«	Dans	la	planification	du	secteur,	allez-vous	traiter	de	la	sécurité	des	femmes?	
Et	si	oui,	comment?	»	
	
Question	5.2	
«	Dans	la	planification	du	secteur,	allez-vous	traiter	du	transport	accessible?	
Et	si	oui,	comment?	»	
	
Question	5.3	
«	Dans	la	planification	du	secteur,	allez-vous	traiter	de	l’accessibilité	pour	les	aînés?	
Et	si	oui,	comment?	»	
	
Question	5.4	
«	Dans	la	planification	du	secteur,	allez-vous	traiter	de	la	gentrification?	
Et	si	oui,	comment?	»	
	
Question	5.5		
«	Dans	la	planification	du	secteur,	allez-vous	traiter	du	commerce	de	proximité?	
Et	si	oui,	comment?	»	
	
	
	
	
Merci	de	votre	collaboration,	
	
	
Stéfanie	Wells	
Secrétaire-analyste		
Office	de	consultation	publique	de	Montréal	


